Das

AWO Seniorenzentrum Louise-Ebert-Haus, eine Einrichtung der AWO Baden gemeinnützige Pflege- und Betreuungsdienste GmbH,

hat erfolgreich am Kooperationsprojekt "Nachhaltiges Wirtschaften für kleine und mittlere Unternehmen" teilgenommen und die Voraussetzungen für eine nachhaltige Wirtschaftsweise geschaffen.

> Ausgezeichneter Betrieb im Rahmen des Projektes der Stadt Heidelberg



NACHHALTIGES WIRTSCHAFTEN

2020

Heidelberg, den 09. September 2020

Prof. Dr. Eckart Würzner

Oberbürgermeister

Franz Untersteller, MdL Minister für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft des Landes Baden-Württemberg Vertreter der Projektkommission

黑 Heidelberg



